

Polresta Magelang Terima Audiensi Gerakan Pemuda Ka'bah, Perkuat Sinergi untuk Keamanan dan Ketertiban

Agung widodo - MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 12, 2025 - 21:40



MAGELANG- Dalam upaya mempererat hubungan dan meningkatkan koordinasi dengan masyarakat, **Polresta Magelang Polda Jateng** menerima audiensi dari **Gerakan Pemuda Ka'bah (GPK)** di **Aula Mapolresta Magelang**, Rabu (12/02/2025).

Audiensi ini dihadiri oleh **40 peserta** dari GPK Aliansi Tepi Barat, dengan **Korlap Yanto Pethuk** dan beberapa perwakilan lainnya, seperti **Solikhin, Zaenal Arifin, Gunawan, dan Aris**. Rombongan diterima langsung oleh **Kabagops Polresta Magelang, Kompol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P.**, yang mewakili **Kapolresta Magelang**, didampingi **Kasat Intelkam, Kompol R. Sudarto, S.H.**

Sinergi Polresta Magelang dan GPK dalam Mewujudkan Kamtibmas yang Kondusif

Dalam sambutannya, **Kompol Eko Mardiyanto** menyampaikan rasa terima kasih kepada **GPK** atas partisipasi aktifnya dalam menjaga **keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas)** di wilayah Magelang. Ia juga mengapresiasi berbagai **masukan, saran, serta kritik membangun** yang diberikan oleh GPK dalam upaya meningkatkan **pelayanan kepolisian kepada masyarakat**.



"Terima kasih untuk teman-teman GPK yang telah memberikan saran dan dukungan dalam menjaga Kamtibmas. Kami berharap sinergi ini terus berlanjut, demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat Magelang," ujar Kompol Eko.

Selain itu, menjelang **bulan Ramadan dan Idul Fitri**, Polresta Magelang akan meningkatkan **kegiatan rutin yang dioptimalkan (KRYD)** sebagai bagian dari upaya menjaga stabilitas keamanan. Ia juga mengajak seluruh elemen masyarakat, termasuk **GPK**, untuk turut serta dalam menciptakan situasi yang kondusif selama bulan suci.

Audiensi Berjalan Lancar, Komitmen Bersama untuk Magelang yang Lebih Baik

Selama audiensi, diskusi berlangsung **interaktif dan konstruktif**. GPK menyampaikan berbagai **masukan strategis** terkait peningkatan **pelayanan publik**, termasuk **transparansi hukum, penguatan komunikasi antara kepolisian dan masyarakat, serta sinergi dalam berbagai program sosial**.

Kegiatan ini pun ditutup dengan harapan bahwa **Polresta Magelang dan GPK** dapat terus **berkolaborasi** dalam berbagai bidang, demi menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis bagi seluruh warga Magelang.

"Kami berharap kerja sama ini tidak hanya berhenti di sini, tetapi terus berkembang demi kemajuan masyarakat Magelang," tutup Kopol Eko.

Audiensi yang berlangsung dengan **tertib dan penuh rasa kekeluargaan** ini menjadi bukti nyata bahwa **sinergi antara kepolisian dan organisasi masyarakat** adalah kunci dalam membangun daerah yang lebih aman dan sejahtera.

Humas Polresta Magelang